

"SUR LES PAS DE GILLOU" Hier à Vénérieu

# Un baptême réussi

En réunissant 488 participants, la course "Sur les pas de Gillou" a réalisé une entrée fracassante hier au cœur des épreuves pédestres. En tête de bout en bout, les deux athlètes berjalliens, Didier Veyet et Josette Colomb, se sont imposés brillamment.

**D**idier Veyet vient de franchir la ligne d'arrivée en vainqueur. Il est davantage ému que vraiment marqué par l'effort qu'il vient de produire. Il délivre ces premiers commentaires: "En souvenir de Gillou (Comelli), qui a été mon président quand j'étais licencié au club d'haltérophilie de Bourgoin-Jallieu, j'avais décidé de me dépouiller en faisant le forçing d'entrée". Passant de la parole aux actes, il possédait déjà quelques longueurs d'avance une centaine de mètres seulement après la ligne de départ. "Je me sentais bien, j'ai donc décidé de maintenir mon effort", ajoutera-t-il encore. Ses poursuivants les plus proches, Thierry Rose et Jean-Claude Girod (Courir à Villemoirieu), avaient eu l'occasion de le vérifier. "J'ai rapidement compris que Didier évoluait un ton au-dessus", avouait Thierry Rose. "Je me



TOP DÉPART. Entre coureurs et marcheurs, ils ont été près de 500 à arpenter les chemins du secteur de Vénérieu hier matin.

suis donc efforcé de sauver les meubles en préservant ma seconde place." Ce qu'il réussissait parfaitement." Le Villemorantin avait adopté pour sa part une stratégie différente. Après être parti prudemment, il était revenu progressivement sur la tête de course. Avant de venir accrocher le podium dans les derniers hectomètres. "Les organisateurs auraient dû prévoir pour Josette (Colomb) un tour de lac de handicap, la course aurait été plus équilibrée."

Édith Labonne (CSBJ), qui venait d'arracher la seconde place de l'épreuve féminine, après un joli sprint disputé avec sa coéquipière Stéphanie Guiffroy, ne manquait pas d'humour en évoquant la supériorité de l'ancienne internationale berjallienne. Ajoutant sur un ton plus sérieux: "La course a été difficile. Stéphanie est revenue à ma hauteur à deux kilomètres de l'arrivée et m'a passée." Un avis partagé par

tous les participants à cette première édition "Sur les pas de Gillou". Par leur générosité dans l'effort et dans le geste, coureurs et marcheurs ont participé magistralement au succès de cette matinée sportive consacrée à la Ligue contre le cancer. Le responsable de l'épreuve, Laurent Ginet, et son équipe, avaient tablé sur une participation de 250 inscrits. Ils étaient près du double à avoir rejoint hier la base de Vénérieu...

Paul CHAUVIN

## "Un circuit équilibré"

■ **Josette Colomb (1<sup>ère</sup> de la course féminine):** "Il y avait très longtemps que je n'avais pas connu de telles sensations. J'étais bien dès le départ. Le circuit est parfait, car il est équilibré, avec des portions roulantes qui conviennent aux pistards et des secteurs plus accidentés où les montagnards peuvent s'exprimer."

**Stéphanie Guiffroy (3<sup>e</sup> de la course féminine):** "Je suis revenue dans la foulée d'Édith (Labonne) à l'entrée de la base de loisirs. J'ai pris la tête ensuite et pensais avoir fait le plus difficile. Seulement, elle s'est accrochée et me passe sur la ligne. C'était sympa."

**Jean-Claude Girod (3<sup>e</sup> de la course hommes):** "Je suis diesel. Aussi, j'ai pris le soin de partir prudemment car les premiers kilomètres sont très roulants. On a vite fait de se mettre dans le rouge. Ensuite, j'ai bien passé les difficultés et je suis revenu décrocher la 3<sup>e</sup> place dans le final. En tout cas, bravo. Au niveau de l'organisation, rien à reprocher."

Recueilli par P.C.